

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1. Simpulan

Berdasarkan pembahasan dan uji hipotesis, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

- a. Pengujian pada variabel Permodalan yang diukur oleh *Capital Adequacy Ratio* (CAR) menunjukkan bahwa Permodalan berpengaruh negatif terhadap Pertumbuhan Laba Bank Umum Syariah yang terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan (OJK) pada periode tahun 2015-2019. Maka hipotesis penelitian ditolak, dimana jika Permodalan meningkat maka akan menurunkan Pertumbuhan Laba sehingga hipotesis yang menyatakan Permodalan meningkat akan meningkatkan Pertumbuhan Laba dan begitu pula sebaliknya. Dengan demikian hipotesis penelitian ini tidak terbukti.
- b. Pengujian pada variabel Likuiditas yang diukur oleh *Financing Debt to Ratio* (FDR) menunjukkan bahwa Likuiditas berpengaruh positif terhadap Pertumbuhan Laba Bank Umum Syariah yang terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan (OJK) pada periode tahun 2015-2019. Maka hipotesis penelitian diterima, dimana jika Likuiditas mengalami peningkatan maka akan meningkatkan Pertumbuhan Laba dan begitu sebaliknya. Dengan demikian hipotesis penelitian ini terbukti.
- c. Pengujian pada variabel Efisiensi Operasional yang diukur menggunakan Biaya Operasional Pendapatan Operasional (BOPO) menunjukkan bahwa Efisiensi Operasional berpengaruh negatif terhadap Pertumbuhan Laba Bank Umum Syariah yang terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan (OJK) pada periode tahun 2015-2019. Maka hipotesis penelitian diterima, dimana jika terjadi efisiensi dalam operasional bank yang diindikasikan oleh penurunan BOPO maka akan meningkatkan Pertumbuhan Laba dan begitu sebaliknya. Dengan demikian hipotesis pada penelitian ini terbukti.

V.2. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan oleh penulis, terdapat beberapa saran yang akan disampaikan sebagai berikut:

a. Aspek Teoritis

Hasil penelitian ini dapat dijadikan referensi bagi peneliti selanjutnya, dengan menambah variabel lain yang mungkin juga dapat mempengaruhi Pertumbuhan Laba bank, serta dapat menambah sampel penelitian yang lebih luas tidak hanya pada perusahaan Bank Umum Syariah yang terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan (OJK) yang mungkin akan mendapatkan hasil penelitian yang berbeda dalam memprediksi pertumbuhan laba bank.

b. Aspek Praktis

1) Bagi Bank

Hasil penelitian ini dapat digunakan pihak manajemen bank untuk mengetahui faktor-faktor kinerja keuangan dalam menghasilkan laba serta bank dapat menjaga konsistensi dalam perolehan laba yang akan mempengaruhi pertumbuhan laba bank yang lebih baik.

2) Bagi Investor

Hasil penelitian ini dapat memberikan informasi dan wawasan mengenai penilaian kinerja keuangan bank umum syariah terutama terhadap faktor kinerja keuangan yang mempengaruhi pertumbuhan laba sebagai bahan keputusan berinvestasi.